

NGO

Polresta Cirebon Gelar Silaturahmi Kamtibmas Bersama Tokoh Agama Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.NGO.WEB.ID

Oct 14, 2024 - 22:35



Polresta Cirebon menggelar Silaturahmi Kamtibmas Bersama Tokoh Agama Kabupaten Cirebon, Senin (14/10/2024). Kegiatan yang dipimpin langsung Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, dilaksanakan di Rumah Makan Bageur Tengkleng Kec. Talun Kab. Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir Ketua PD. Muhammadiyah Kab. Cirebon diwakili Sekertaris PD Muhammadiyah NUNU ANUGERAH, Rektor Universitas Muhammadiyah Cirebon ARIF NURUDIN, ST.,M.T, Ketua PD. Aisyiyah Kab. Cirebon AISAH, S.H., Ketua Pemuda Muhammadiyah Kab. Cirebon YANYAN HENDRIYANA, Ketua Persis Kab. Cirebon Ust TONI KHALIMI, dan lainnya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, Pertemuan kali ini untuk silaturahmi kepada tokoh agama Muhammadiyah dan Persis di Kab. Cirebon. Ia mengajak untuk turut serta menjaga kesejukan dan kondusifitas di masyarakat. Ia juga mempersilakan apabila ada kritik saran dan masukan baik hal - hal yang menyangkut keamanan umum maupun kinerja jajaran Polri untuk disampaikan.

Menurutnya, kegiatan tersebut juga digelar dalam rangka cipta kondisi menjelang Pilkada serentak 2024 yang aman, sejuk dan damai. Mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kabupaten Cirebon menjadi Kabupaten yang aman damai dan sejuk.

"Kami memohon kepada Seluruh elemen masyarakat dan khususnya keluarga besar Muhammadiyah dan Persis untuk bersama sama menjaga kondusifitas keamanan menjelang tahap pemungutan suara dalam pilkada serentak 2024.

Selain itu juga disampaikan bahwa sampai saat ini kenakalan remaja di Kab. Cirebon masih sering terjadi, kami memohon kepada bapak dan ibu untuk bersama sama mengingatkan anak anak kita untuk tidak melakukan aksi kenakalan remaja," katanya.

Ia mengatakan, apabila ada atau melihat potensi gangguan kamtibmas yang terjadi di lingkungan sekitarnya segera menghubungi layanan Call Center Polresta Cirebon 110. Selain itu, Kapolresta juga mengajak seluruh masyarakat Cirebon untuk mengangkat hal hal positif di Cirebon, seperti wisata religi, kulinernya, produk kerajinan dan batiknya. Kapolresta juga mengajak Keluarga Besar Muhammadiyah dan Persis di Kab. Cirebon untuk terlibat mengembangkan ketahanan pangan, menanam tanaman pangan di rumah masing masing dan lingkungan sekitarnya. Begitu pula halnya dalam hal mencegah inflasi, agar seluruh warga ramai ramai menanam cabai di lingkungan tempat tinggalnya masing masing

"Saat ini kami sedang melaksanakan Operasi Zebra Lodaya dengan sasaran pelanggaran pelanggaran berkendara mulai tgl 14 - 27 Oktober 2024.

Di Kabupaten Cirebon masih terjadi kasus kenakalan remaja, kekerasan seksual terutama dengan korban anak dibawah umur, oleh karenanya mohon diawasi dan diperhatikan anak anaknya," ujarnya.